
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運営委員会だより 第２号  
令和 5年 12月 15日発行 

松浪中学校ＰＴＡ 

会長 渡邊真希    

年の瀬も間近に迫ってまいりました。保護者の皆さまには、日ごろよりＰＴＡ活動にご理解

とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。 

 今年度はさまざまな行事が復活し、本部も各委員会も以前の活動を振り返りつつ、現状に合

った新たな形を模索しながら活動しています。今年度も残すところ 3か月ほどとなり、各委員

会の今年度の活動もゴールが見えてきました。 

今号の運営委員会だよりでは 8月以降のＰＴＡ活動をご報告いたします。 

 10月 18日（水）、合唱大会が茅ヶ崎市民文

化会館で開催されました。 

 今年度の合唱大会は、久しぶりに学年毎の

保護者の入れ替えも人数制限もなくなり、多

くの皆さまに子供たちの歌声を聞いていただ

けたのではないでしょうか。 

 総務委員さんが受付や案内、誘導などを行

ってくださいました。 

ありがとうございました。 

♪ 合唱大会 ♪ 

 10月 16日（月）～20日（金）の 5日間は、

授業参観ウィークでした。 

 たくさんの方に来校していただいたおかげ

で、用意していたアンケート用紙が足りなくな

りそうな日もあり、慌ててコピーしていただき

ました。 

 厚生委員さんとワンデーサポーターのボラン

ティアの方々が受付を行ってくださいました。

ありがとうございました。 

授業参観ウィーク  

 

★来年度のＰＴＡ委員募集 

昨年度と同様に、2月に新委員を募集するお手紙を配

付します。お子さまの在学中に 1回でも委員を経験しま

すと、お子さまが 3年生時の合唱大会と卒業式で優先席

をご利用いただけます。立候補お待ちしています。 

 

★卒業式優先席のご案内 

 委員経験のある 3年生保護者の方を対象に、優先席ご

案内のお手紙を 1月下旬に配付します。 

 8月 23日（水）、夏休み中の登校 の暑い午

後、ＰＴＡ主催の卓球大会が開催されました。 

 先生方、保護者の有志が参加して、チーム対抗

の団体戦を行いました。先生方は卓球がとてもお

上手で、保護者チームは先生チームにかないませ

んでした。 

 皆で汗を流し、先生方とも交流でき、とても楽

しい大会でした。来年はもっとたくさんの皆さま

のご参加をお待ちしています。 

 企画・運営していただいた厚生委員さん、 

楽しい会をありがとうございました。 

ＰＴＡからのお知らせ 

 

写真提供：厚生委員会 

〇 ＰＴＡ卓球大会 〇 



 

 

 

 11月 9日（木）平塚文化芸術ホールにて神

奈川県ＰＴＡ大会が開催され、本部から 2名

が参加しました。 

 各種団体の表彰、発表に引き続き、歌手の

木山裕策さんの講演とミニコンサートが行わ

れました。 

 この大会を通して、学校と地域を繋げるＰ

ＴＡの取り込みについて学ぶ事ができまし

た。また、発表者の皆さんが楽しみながら活

動している様子が伺え、さらに木山さんの歌

声に癒され、充実した時間を過ごせました。 

第 65回神奈川県ＰＴＡ大会 

 9月 23日（土）、茅ヶ崎市総合体育館にて 

市Ｐ連主催のワンバウンドバレー大会が開催さ

れました。 

ワンバウンドバレーとは、おむすび型の変形

ボールを使い、相手から返ってきた最初のボー

ルはワンバウンドでレシーブし、その後はバレ

ーボールのように 3回以内で相手に返すという

ニュースポーツです。 

 これが簡単なようで意外と難しく、参加者み

んなで夢中になって楽しめました。 

 松浪中学校からは先生、保護者合わせて 9名

が参加し、Bリーグ 9チーム中 5位でした。 

 選手の皆さま、お疲れ様でした！ 

市Ｐ連スポーツデー 

 11月 10日（金）、1年生の地区防災マップ作り

の現地調査の安全見守りを行いました。 

1年生の各グループに１～２名ずつ保護者がつい

て、それぞれの地区を回りました。途中から雨が降

り出してしまいましたが、事故などなく無事に現地

調査を終えることができました。 

 校外委員さんとワンデーサポーターのボランティ

アの皆さま、ありがとうございました。 

1年生地区防災マップ作り 

★★★ ご不要品 募集中!! ★★★ 

ご不要となった基準服、ワイシャツ、ブラウス、 

ジャージ、体育館履き、ハーフパンツ、校章など 

随時受け付けておりますので、クリーニングまた

は洗濯後、学校職員室へお持ちください。 

ご協力よろしくお願いいたします。 

※令和 7年 4月新入生より基準服が変わります!! 

現在の基準服は来年度のバザーがリサイクルの最

後のチャンスです。ジャージなどは変わりません。 

 授業参観ウィーク中の 10月 19日（木）に、 

基準服バザーを開催しました。25名ほどの方に 

ご来場いただきました。 

20,000円の収益金は同日、全額をＰＴＡより

学校にお渡しし、学校運営に役立てていただくよ

うお願いしました。 

基準服リサイクルバザー 

本部へのご意見、運営委員会だよりの感想などは 

ＰＴＡポストほか 

メール namichupta2023@gmail.com 

までお寄せください。 

写真提供：広報委員会 


